

Fachschaftssitzung

Öffentliches Protokoll

27.06.2016

Anwesend 15 Personen

Beginn 18:20

Ende 19:44

0 Sitzungsleitung und Protokoll

Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails

1.1 Kicker

TU hatte auch keinen Bock. Wurde auf Mailingliste besprochen. Wir sagen ab.

1.2 AISEC

Haben wegen Werbung angefragt.

ToDo: AISEC antworten, dass sie gerne Flyer auslegen könne.

2 Alte ToDo

- (nach Prüfungen:) WiSe O-Phase Buttons machen
- Ophase: 6 Tische bestellen
- (nächstes Semester:) Facebook initialisieren für nächstes Semester (Fawo)
- Google Zeugs für Reminder
- sogo
- Bei der FSEI wegen Spinden nachfragen
- 2 Simkarten bestellen
- Nach dem Preis für Bierbänke schauen
- Mail wegen Transpondern in's Wiki stellen.
Status: wurde geklärt, wird jetzt gemacht
- Evaluationsbögen besorgen und verschicken
Status: in Bearbeitung

3 Berichte

3.1 FakFest

Fand' statt. Feedbackliste aktuell verschollen. Getränke und Essen kamen im Wesentlichen alle weg. Geld noch nicht gezahlt.

Fleischgrill war sehr rauchig, Ventilator wäre eventuell gut.

Pool wurde für cool befunden.

Party am Grillstand war etwas nervig. Bessere Abgrenzung des Essbereiches vorgeschlagen.

3.2 Konvent

Man muss entweder alle oder keine parteinahen Hochschulgruppen zulassen. Es könnte problematisch sein religiöse Gruppen insgesamt auszuschließen. Wenn man die sinnvollen Gruppen drinbehalten will braucht es eine rechtlich stichhaltige Begründung. Es gab' keine weiteren Probleme mit Sitzungsstürmung.

3.3 Science Fair

Es wird eine Facebook-Umfrage für Feedback geben. Grundsätzlich gut gelaufen; gebuchter Raum bei Vorträgen komplett (über-)voll. Es gab' etwas wenig Theorie-Profis.

Nächstes Jahr eventuell wieder mit mehr Vorlauf. Jährlich wäre ideal.

Gegen Ende wurden die Stände leerer. Vortragszeiten könnten besser kommuniziert werden. Level der Vorträge war gut.

Vorträge waren sehr gut besucht im Vergleich zu Ständen.

Idee: Für Doktorarbeit-Vermittlung gibt es standardisierte Vorstellungsblätter. Könnte man nutzen.

ToDo: Wikiartikel zu Science Fair

3.4 Public Viewing

Aktuell ungefähr Nullsumme (inklusive GEMA-Gebühren). Jedes Deutschlandspiel wird ab jetzt gezeigt. Helfer werden aktuell noch nicht gebraucht, eventuell erst später.

3.5 Grillen MPI

Einige Leute waren da; es wurde gegrillt. TU hat mehr Platz. Physik könnte sich im neuen Gebäude Räume reservieren. :)

3.6 Sonstiges

- Fakultätsrat 16

4 Diskussion

4.1 Konvent

Tagesordnung von letztem Konvent kam' mit Aufforderung der Diskussion mit.

- Bewerbungen: Klängen vernünftig.
- Eine studentische Hilfskraft für Webseiten etc. wurde angefordert.
- Antrag von BWL/VWL zur Akkreditierungsentziehung der Hochschulgruppe „Waffen der Kritik“: Die Hochschulgruppe hatte mehrfach gestört unter anderem einen der letzten Konvente mit Anit-AfD-Gruppen-Aktionen so gestört, dass er abgesagt werden musste, und sich nicht an offizielle Anweisungen gehalten. Meinungsbild: 8 Enthaltungen; 9 für Entzug, 0 dagegen.
- Antrag für Einsetzen gegen Akkreditierungsentziehung: Antrag macht recht wenig Sinn.

4.2 Spinde

Fachschaft Elektrotechnik an der TU vermietet Spinde in einem hinteren Raum. Es dürfen nur Schlösser, die bei der Fachschaft gekauft wurden, verwendet werden. Man kann sich an zwei Tagen im Semester einen Spind mieten. Am Ende des Semesters gibt es erst eine Ankündigung, dass die Spinde aufgebrochen werden, dann ein Aufbrechen

der noch verschlossenen Spinde.

Die Idee ist, eine Möglichkeit für Dauermieter einzurichten, Spinde zu mieten. Wir müssten uns um alles kümmern. Idee für dauerhafte Vermietung: Uns die Schlüssel per Pfandmarke besorgen, dann rausgeben (sodass keine Schlösser benötigt werden.)

Aktuell warten wir noch auf die Bib. Diese wird nächsten Mittwoch hoffentlich erreicht.

4.3 Konstituierende Sitzungen

Innerhalb von zwei Wochen müssen wir zur konstituierenden Sitzung einladen. Entscheidet, wer der gewählten Vertreter welche Aufgabe übernimmt. Dazu muss ein Termin ausgemacht und an Frau Roden geschickt werden.

ToDo: Mail an TMP wegen konstituierender Sitzung.

5 Anträge

5.1 €200 für Schafkopfturnier

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.

6.1 Sommerfest

Es werden noch Helfer für das Sommerfest gesucht.

ToDo: Mail an Gaf-Intern rumschicken wegen Sommerfest.

6.2 FakFest-Helfer

Es wurde vorgeschlagen sich bei den Nicht-GAF-Helfern zu bedanken. Wenn jemand weiß, wer geholfen hat, könnte man Mails schreiben.

6.3 Sonstiges

- An alle news/info-Listen schicken: an gaf-info bzw. gaf-news Liste schicken.

7 Anstehende Termine

- 2016-07-07
Schafkopfturnier